
 

 

Samedi 13 avril 2019 

Procès-Verbal  
Réunion annuelle 

 
NOM Présent Absent 

 Sénéchal Jacques, Prés. x  

 Corbeil André, V-prés.  x 

 Roberge Marc, Trés. x  

 Denman Denis, Sec. x  

 Asselin Robert, Dir. x  

 Benoit André, Dir. x  

 Boisclair Luc, Dir.  x  

 Cyr Louise, Dir. x  

 Dagenais Mélanie, Dir.  x 

 Elbilia Kim, Dir. x  

 Gougeon Miguel, Dir.  x 

 Mann Michel, Dir. x  

 Pelletier Yves, Dir. x  

 Prevost Fernand, Dir.  x 

 Vaillancourt Marc, Dir. x  

 Yale Michel, Dir. x  

 Daniel Arcand du LDÎ x  

 Réal Guillemette du LDÎ x  

 Françine Nault de Mt-Laurier x  

 J.Claude  Maillhot de Mt-Laurier x  

 Johanne Parent de Mt-Laurier x  

 Yves Serres de Mt-Laurier x  

 Jean Guy Lavoie de Mt-Laurier x  

 Gilles Fauteux de Mt-Laurier x  

 André Cyr du LDÎ x  

Total de 21 4 

 
 

 

   Comité d’Ensemencement  

 Vallée de la Lièvre 
           www.cevlpeche.weebly.com ou 
sur Facebook 

 
 

http://www.cevlpeche.weebly.com/


 

1. Ouverture de la réunion 13h34;   
Proposée par: Kim Elbilia     Secondée par: Louise Cyr 

 

 1 b.  Régularisation de l'avis de convocation de la Réunion 
annuelle 2019; 
         Tout a été fait conformément à la Charte du CEVL.  

Proposée par: Kim Elbilia     Secondée par: Marc Vaillancourt 
 

2. Lecture et adoption de l’Ordre du Jour; 
                 Lu par le Président Jacques Sénéchal.  
                Proposé par: Robert Asselin     Secondé par: Luc Boisclair 
 

3. Lecture et adoption du Procès-Verbal de la Réunion annuelle 
du 21 avril 2018; 

                 Lu par le Président Jacques Sénéchal. 
                 Proposé par: André Benoit     Secondé par: Michel Yale 

               
4. Présentation du rapport annuel 2018-2019 par le Président 

Jacques Sénéchal; 
                 Lu par le Président Jacques Sénéchal.  Copies au dossier et 
disponibles sur demande. 
                 Proposé par: Luc Boisclair     Secondé par: Kim Elbilia 
 

5. Les élections aux sièges pairs avec un(e) Président(e) 
d'élection; 

                 
                 Présidente d'élection : Françine Nault 
                 Proposée par : Jacques Sénéchal     Appuyée par : Luc Boisclair    
 
 

Siège
s 

 2018-2019      2019-2020     

 
 

#2   Marc Vaillancourt    
Proposé par : Marc Roberge          Appuyé par : 
Michel Yale     

Marc 
Vaillancourt    

 

 #4     Luc Boisclair      
Proposé par : André Benoit            Appuyé par : 
Louise Cyr  

Luc Boisclair 
 

  #6      Denis Denman    



Démission                                 
Daniel Arcand 
Proposé par : Marc Vaillancourt    Appuyé par : 
Luc Boisclair 

Daniel Arcand 
 
 

 #8    Jacques Sénéchal   
Proposé par : Michel Yale               Appuyé par : 
Marc Vaillancourt  

Jacques 
Sénéchal 

 

 #10     Robert Asselin 
Démission 

Vacant 
 

 #12     Yves Pelletier 
Proposé par : Jacques Sénéchal       Appuyé 
par : Luc Boisclair  

Yves Pelletier 
 

  #14      Kim Elbilia 
Proposée par : Michel Yale              Appuyée par : 
Michel Mann                            

Kim Elbilia 
 

  #16      André Corbeil 
Proposé par : André Benoit              Appuyé par : 
Louise Cyr  

André Corbeil 
 

 
 

6. Les états financiers et explications des dépenses par le 
Trésorier Marc Roberge; 

               

Liquidité en date du 13 avril 
2019 

à la banque    $ 9153.77   

 petite caisse $     
263.80 

                   Total 
de 

$   
9417.57  

   

CEVL 
Revenus/Dépenses  

2018/2019 

 
Revenus  

$ 47 061.25 

 
Dépenses  

$ 41 335.95 

 
Excédent 

de  

 
$ 5 

725.30 
 

Sécurité nature 
2018  

Revenus/Dépenses 
 

Revenus  
$ 34 317.00 

Dépenses  
$ 29 645.02 

 
Profit de 

 
$ 4 

671.98 

 
                  Lu par le Trésorier Marc Roberge.  Copies détaillées au dossier 
et disponibles sur demande. 
                  Proposé par: André Benoit     Secondé par: Kim Elbilia 



 
7. Nomination d'un(e) vérificateur(rice) financière pour 2018-2019; 

Il a été décidé à l'unanimité par les membres présents de continuer 
avec Madame Josée Collard de la municipalité de St-Aimé du Lac 
des Îles.  La demande sera faite par le Président à la D.G. Madame 
Gysèle Lépine. 
Proposé par: Jacques Sénéchal     Secondé par: Kim Elbilia 

 
8. La rétroaction de la fin de semaine du 1 et 2 mars par le 

Président Jacques Sénéchal;  
Le dossier à été lu et expliqué par le Président.  En résumé, ce fut 
une très belle journée, aucun incident à rapporter, tout est bien rôdé 
et on garde la même formule pour 2020.  Le volet enfant a très bien 
fonctionné et tous ont eu un cadeau et semble t'il que les parents et 
les enfants ont tous été agréablement surpris de cette initiative.   
En détail dans le dossier CEVL et dans le journal local <Le Babillard 
de mars 2019>.  

 
9. Les cartes de membres, la vente à date?; 

Le Président nous informe qu'il y a présentement en circulation 252 
cartes de membre.    Nous serions en avance sur l'année dernière 
et le meilleur s'en vient avec l'été, le camping sans oublier le 
Dépanneur du Lac des Îles.  

                  
10. Compte rendu sur la formation (armes à feu) par le Vice-

président André Corbeil; 
 André ne peut être présent, il donne présentement un cours.  
Stéphane St-Louis, employé au Coureur des Bois, a réussi la 
première étape de formateur et s'en va maintenant à Québec.  
Apparamment que les petits accrochages concernant le prêt d'une 
salle à Mt-Laurier pour la diffusion des cours seraient réglés.       

 
11. Varia; 

 Discussion sur le rapport du Président concernant l'aide 
mémoire pour le tournoi; 

Envoyé à tous les directeurs par courriel et avons reçu des 
commentaires positifs avec quelques modifications à apporter 
pour 2020.  

 
 Résolution pour payer le journal le Courant au montant de 
$ 546.13; 



       Proposée par : Luc Boisclair     Appuyée par : Jacques 
Sénéchal    
       2019-04-13-001 
 Les cabanes : (a)  distribution $  (b) la propretée laisse à 
désirer après le tournoi; 
     (a) 16 cabanes pour $640.00 et $150.00 en surplus.  
Distribution entre trois (3)       
            déneigeurs.  La copie détaillée remise sur la table pour 
les membres présents et   
            peut être consultée sur demande dans le dossier du 
CEVL. 
            Dossier accepté tel quel. 
           Proposé par : Luc Boisclair     Appuyé par : Jacques 
Sénéchal    

                           (b) Voir les photos prises par Fernand, un vrai dépotoir.  
Réal Guillemette et Yves   
                                       Serres ont rempli un gros sac de vidange en 
faisant une tournée sur le lac   

lorsqu'il n'y avait aucunes cabanes.  On pourraient avoir 
une note plastifiée et l'apposée sur chaque cabane 
nouvellement installées de même qu'un sac à vidange car 
il n'y a pas de poubelles sur le lac.  
Démarche acceptée à l'unanimité et sera un sujet de 
discussion lors de la  réunion de février 2020. 

 La couleur de la chair de l'arc en ciel ; 
Il a été porté à notre attention que la chair de la truite avait 
perdu sa belle  couleur rouge.  Elle est maintenant 
blanchâtre et le goût en serait changé.  Le  Président a 
communiqué avec le propriétaire de la pisciculture et ce 
dernier était étonné. Il a dit qu'il avait effectivement changé 
de sorte de nourrirure sur conseil du fournisseur et nous 
informe qu'il contacterait le fabricant de moulée afin de 
revenir à  l'ancienne recette.  Dossier clos. 

 
12. Période de questions; 

 Madame Françine Nault demande si l'ensemencement 
de 2019 se fera de la même façon qu'en 2018 ? 
Le Président mentionne que oui, les 16 lacs seront 
ensemencés en septembre.  Il pourrait y avoir un petit 
changement pour les lacs Simpson et de l'Île.  Ces derniers 
pourraient être ensemencés avec de la plus grosse truite 
car je crains que les petites que l'on y met, soient dévorées 



par les plus grosses.  Ce sera une expérience et nous 
avons tout le temps pour y penser. 

 M. Gilles Fauteux demande si il y a moyen de faire du 
travail dans le sentier qui mène au lac Trudel ? 

                                  Le Président mentionne que ce lac est une priorité 
concernant les travaux et des    
                                  démarches seront bientôt prises à cet égard. 

 M. André Benoit nous informe sur les derniers 
développements concernant la pisciculture du Lac des 
Écorces: 
Une nouvelle positive, le ministre Fortin va venir visiter les 
lieux avant de prendre une décision concernant <on garde 
ou on démolit> C'est déjà un pas positif dans la bonne 
direction... à suivre!                                 

 
13. Levée de l’assemblée à 14h55:  

                 Proposée par: Michel Yale     Secondée par: Luc Boisclair              

                Jacques Sénéchal, président.                                                       


